
FMビーチステーション 

平成 28年 09月期 番組審議会の報告 

 

 放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行

うことが、「放送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の９

名の委員によって委員会を開催しています。平成 28 年 9 月 23 日に開催されました番組審

議会の内容の一部をご報告します。 

 

・事務局 公私とも忙しいなか出席を賜りまして誠に有難うございます。 

     本日の欠席届けは、高田・園田委員です。定刻になりましたので開催させて頂

きます。今日、試聴頂く番組は 8月 10日、白浜花火大会当日に白良浜サテライ

トスタジオから放送しました夏季限定の生放送番組「HAMAラジ 2016」です。 

白浜花火大会当日の放送という事で、各コーナーともより充実した内容となっ

ています。審議の程宜しくお願いします。 

 

・委員長 各委員からのご意見や感想をお願いします。 

 

・委員  パーソナリティの声、明るい感じの方、放送中の注意喚起、臨機応変でよく気

がつき良いと思います。（天候の変化による注意） 

 

・委員  パーソナリティの明るい声、夏のイメージで良かったです。ただ、審議会用に

番組が短縮されていると思いますが、コーナー間に音楽を入れていれば聴き易

かったと思いました。 

ゲスト出演の方、上手に説明されていました。（エネルギーランドの方） 

 

・委員  元気だけれど、パーソナリティだけテンションが上がっているように聞こえま

した。現場の声（インタビュー）が無かったのが残念でした。 

     花火大会の説明、何千発上がるとかもう少し詳しく説明して欲しかった。 

 

・委員  番組の中で、交通情報と天気予報の時間帯を振り替えたらいいと思いました。 

 

・事務局 現場の声（インタビュー）・交通情報と天気予報の時間帯を振り替え放送等につ

いて、人的制約もありますが、検討し今後の番組作りに生かしていきたく思い

ます。 

 

・事務局 ご審議有難うございました。今後ともご指導の程宜しくお願い致します。 


